

le Brannay Quotidien

Les aventures des CPc et CPd en classe de découvertes



Lundi 30 Mars 2015 - Numéro 1

Chères mamans, chers papas,

On a voyagé dans le car, c'était bien.
Et nous sommes bien arrivés à
Brannay.



On aime déjà nos animateurs :
Raphaël, Laure, Flo et Choupie.



Aux repas, Inès a aimé le fromage,
Stella les endives, Arthur la
grenadine et Charly les beignets du
goûter.
On a mangé des pâtes avec de la
viande, Hatim a aimé les coquillettes.

Cet après-midi, on a visité le centre,
nos chambres, la salle de réveil, la
forêt.
Nos chambres sont grandes et
belles.



La cour est plus grande qu'à
Colombes.

On a fait des petits jeux.
Et on vous a envoyé une lettre.



Ce soir on dort avec les
copains et demain on
découvrira les poneys !



On vous aime. A demain,

Gros bisous les parents !

Stella, Hatim, Inès, Charly, Arthur, Adama, Thomas, Moncef, Nils, Clémence.